
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der Gf-Sitzung vom 27.05.2009

Anwesende: Enrico Lovász, Armin Grundig, Michael Moschke

Protokoll: Michael
Beginn:  16:30 Uhr
Ende: 18:00

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1. FA: Referat Gleichstellungspolitik: 31.05.-01.06.2009 tagt in Berlin
der Ausschuss Frauen und Geschlechterpolitik des FZS. Maike
Bußmann   und Janett Schmiedgen würden dort hinfahren
gemeinsam mit Marjam  . Der Antrag zum Gender Mainstreaming
(s.älteres GF Protokoll) soll weiterbearbeitet werden. Der Dienst für
das Referat ist der, dass dies eine Positionierung des Referats
Gleichstellungspolitik zum Gender Mainstreaming erleichtern
wird. Ebenso soll eine Auswertung der Aktionstage gegen Sexismus
und Homophobie erfolgen. 158,00€ -  genehmigt

2. Aljoscha berichtet neues zum Frühwarnsystemproblem: Es gabe
eine konstruktive Zusammenarbeit. Daten sollen nun nur noch 2
Tage gespeichert werden. Datenschutzrechtlich ist das Vorgehen
sauber. Es wird ein 4 Augen Prinzip zum Einsehen der
gespeicherten Daten gaben in dem ein Teil des Passwortes beim
Datenschutzbeauftragten liegt und das andere beim ZIH. Ohne
beide Teile können keine personenbezogenen Daten eingesehen
werden. 

3. Armin berichtet vom Studentenwerks Treff (ein Protokoll wird
noch rumgehen)

4. Auf der letzten Sitzung wurde beschlossen aber leider nicht
protokolliert: FA: Hopo: Reisekosten für Fahrt nach Leipzig zum
Abholen von Bildungstreikmaterial – 35,00€ - genehmigt

5. Dringlichkeitsbeschluss der GF vom 18.05. 2009: FA: Referent
Ausländische Studierende: 60,00€ für Plakate für das Festival
Contre le racisme 

6. FA: Armin Grundig: 30,00 für Flyer vom Deutschen
Studentenwerk zum Thema Jobben, Bafög im Ausland,
Studiumsfinanzierung und Bafög Aktuell. - genehmigt

7. Härtefallantrag: 2009/1/254: genehmigt
8. Der nächste GF Termin ist der 10.6.09 – genehmigt
9. Wir haben immer noch das Problem des tastemint – Grillens und
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wer es organisiert (s.Email von Frau Lippmann). Armin erklärt sich
dankenswerter Weise dazu bereit die Organisation zu übernehmen
und bitte möglichst viele StuRa Mitglieder um Mithilfe

10.
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